

Le championnat panaméricain de tir au pigeon d'argile permettra d'obtenir des billets pour les JO

Image not found or type unknown



La compétition servira de test pour les tireurs de cette spécialité qui ont assuré leur présence à Paris 2024.

La Havane, 28 février (RHC) Le Championnat panaméricain de tir au pigeon d'argile de qualification République dominicaine 2024 réunira des concurrents de 17 pays du 2 au 8 mars.

L'événement permettra d'attribuer quatre places pour les Jeux Olympiques de Paris en skeet et trap.

Deux de ces places seront réservées aux femmes et les autres aux hommes, selon les organisateurs de l'événement.

Des tireurs d'Uruguay, de Porto Rico, de Colombie, de République dominicaine, du Brésil, du Guatemala, du Mexique et des États-Unis participeront au tournoi, qui débutera samedi avec les éliminatoires des fosses.

L'événement comprendra également une compétition par équipe pour les deux sexes et des équipes mixtes, mais les places olympiques seront attribuées aux quatre premiers de la catégorie individuelle.

La compétition se déroulera au stand de tir d'El Higüero, l'installation qui a accueilli le tournoi des Jeux panaméricains de 2003 à Saint-Domingue et qui a été rénovée en vue des Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes de 2026.

Le commissaire national des sports de tir, Arnaldo Rodríguez, a confirmé au JIT qu'aucun tireur cubain ne participerait à ce tournoi. (Source Hit)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/348458-le-championnat-panamericain-de-tir-au-pigeon-dargile-permettra-dobtenir-des-billets-pour-les-jo>



Radio Habana Cuba